



Le Venezuela fait échouer la politique américaine de récompenses



Le gouvernement américain a mis une prime de cinq millions de dollars sur la tête du président de la Cour suprême du Venezuela, Maikel Moreno, et des primes encore plus élevées sur Nicolás Maduro et d'autres fonctionnaires. Mais comment le peuple vénézuélien réagit-il à ce changement de gouvernement prévu par le gouvernement américain ?

Le gouvernement américain a mis une prime de cinq millions de dollars sur la tête du président de la Cour suprême du Venezuela, Maikel Moreno. Cette somme est destinée à récompenser les informations menant à l'arrestation et à la condamnation du magistrat vénézuélien. Dans une déclaration, M. Moreno a décrit les accusations comme « lâches et sans fondement ». Ce n'est pas la première fois que le gouvernement américain tente de « saper les institutions démocratiques et la paix au Venezuela ». Cependant, l'avocat a déclaré que le système judiciaire vénézuélien n'acceptait aucune tutelle de la part des gouvernements étrangers.

Moreno n'est pas le premier fonctionnaire du pays sud-américain sur la tête duquel les États-Unis mettent une prime à la manière du Far-West. Déjà en mars, une récompense de 15 millions de dollars avait été mise en place pour la capture du président Nicolás Maduro, ainsi que deux primes de 10 millions de dollars, une pour le président de l'Assemblée constituante, Diosdado Cabello, et une pour le ministre du pétrole et vice-président des affaires économiques, Tareck El Aissami. Tout récemment encore, l'administration du président américain Donald Trump a réaffirmé son intention de provoquer un changement de gouvernement en exerçant une « pression maximale » sur le gouvernement élu du Venezuela et en court-circuitant le peuple vénézuélien. Mais selon la devise « Imaginez que ce soit un changement de gouvernement et que personne n'y participe », depuis des années le peuple vénézuélien fait échouer le harcèlement américain.

de hm.

Sources:

La politique de primes du gouvernement américain :
<https://amerika21.de/2020/07/241939/kopfgeld-usa-maikel-morena-richter>

Cela pourrait aussi vous intéresser:

#Venezuela-fr - www.kla.tv/Venezuela-fr

#USA-fr - www.kla.tv/USA-fr

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence:  *Licence Creative Commons avec attribution*

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.